

Será demócrata Kyrsten Sinema la primera senadora de Arizona en congreso estadounidense



Washington, 13 nov (RHC) La demócrata Kyrsten Sinema será la primera senadora del estado norteamericano de Arizona tras imponerse a la republicana Martha McSally en la contienda por un escaño en la Cámara Alta.

Casi una semana después de las elecciones de medio término del 6 de noviembre, la candidata del partido rojo concedió la victoria a su rival, quien logró además el primer triunfo de un demócrata de Arizona en una carrera senatorial desde 1988.

La carrera entre las dos candidatas, actualmente miembros de la Cámara de Representantes del país, fue una de las más observadas en la nación, dado el poco margen entre ambas, el lento proceso de conteo de votos y la importancia del escaño para los dos partidos.

Con el 99 por ciento de las boletas contabilizadas, Sinema recibió un millón 97 mil 321 papeletas (49,7 por ciento), frente a un millón 59 mil 124 de su rival (48 por ciento).

Sinema reemplazará al senador de la fuerza roja Jeff Flake, quien el pasado año anunció que no buscaría la reelección al término de su mandato y ha sido un crítico frecuente del presidente del país, Donald Trump.

El éxito de la demócrata mostró que su partido continúan ganando impulso en el llamado Cinturón del Sol del país y coloca a Arizona entre los campos de batalla más importantes del Senado y la presidencia, consideró la televisora CNN.

La excandidata presidencial Hillary Clinton perdió ante Trump por solo cuatro puntos porcentuales en 2016, lo que unido a la creciente población latina en el estado, consolidaron a Arizona como un territorio bisagra, según ese medio.

El enfrentamiento por el puesto en la Cámara Alta entre las dos aspirantes se centró principalmente en la atención médica, un tema de importancia primordial, en particular para los más de un millón de habitantes del estado que tienen una condición de salud preexistente.

Tanto Sinema como grupos demócratas llamaron la atención sobre los votos de McSally para derogar las protecciones a los pacientes con esas características en la ley sanitaria conocida como Obamacare.

A su vez, el enfoque de campaña de McSally fue principalmente llamar la atención de los votantes sobre el pasado y la ideología de Sinema, especialmente su activismo contra la guerra de Iraq.

Este resultado es una muy buena noticia para los demócratas a fin de evitar mayores ganancias de los republicanos en el Senado, pues esa fuerza política ya aseguró la mayoría de 51 escaños que tenía antes de los comicios y podría sumar otros dos.

Ambos partidos están a la espera de que se decida la reñida carrera en Florida, donde se realiza un recuento de votos debido al estrecho margen entre los aspirantes de cada fuerza política, y la que está pendiente en Mississippi, donde habrá una segunda vuelta el 27 de noviembre.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/176366-sera-democrata-kyrsten-sinema-la-primera-senadora-de-arizona-en-congreso-estadounidense>



Radio Habana Cuba